

Haut-Ogooué/Aboumi/Tournée parlementaire de Rachel Ntimédjiara

La gratitude des populations au président Ali Bongo Ondimba

S.M.
Libreville/Gabon

Désormais 5e secrétaire du bureau de l'Assemblée nationale, la députée Rachel Ntimédjiara a récemment parcouru sa circonscription électorale. Occasion pour elle de sensibiliser les populations à la nécessité de se mobiliser derrière le "Distingué camarade président" du Parti démocratique gabonais (PDG).



Photo : DR

Rachel Ntimédjiara lors de la remise des dons aux handicapés.



Photo : DR

Les populations échangeant avec leur députée.

AU lendemain de son élection au bureau de l'Assemblée nationale, en qualité de 5e secrétaire, une première pour un élu du département de Bayi-Brikolo, la députée Rachel Ntimédjiara, qu'accompagnaient plusieurs cadres de la contrée, vient de boucler une tournée parlementaire dans sa circonscription électorale. Laquelle l'a conduite aussi bien dans la commune d'Aboumi que dans tous les villages dudit département. Comme pour faire d'une pierre plusieurs coups, de nombreuses manifestations étaient au programme de ce périple.

Entre autres, la livraison de l'adduction d'eau potable à Aboumi, des séances de travail avec les notables et les autorités locales, la campagne de sensibilisation au soutien à la candidature du président Ali Bongo Ondimba. Tout en demandant aux électeurs de se mobiliser pour la deuxième opération de révision (déjà achevée) des listes électorales, dans la perspective de la Présidentielle.

Par rapport à sa promotion au bureau de la représentation nationale, les populations n'ont pas manqué de solliciter l'élue pour transmettre



Photo : DR

Désormais, de l'eau potable dans le chef-lieu du département de Bayi-Brikolo.

leur "immense satisfaction et surtout leur sincère gratitude" au secrétaire général du PDG, aux membres du groupe parlementaire

dudit parti dans la première Chambre du Parlement, et surtout au président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour l'honneur

fait à leur département, en décidant que leur députée intègre le directoire de cette institution. D'où la réaffirmation de leur "fidélité et leur loyauté" à celui, comme a soutenu Mme Ntimédjiara, "sans qui rien ne pouvait être possible".

LE MAINTENIR LE CONTACT

Avec les nouvelles installations mises en marche par la députée, la commune d'Aboumi est désormais dotée de plus d'une dizaine de pompes qui alimentent tous les quartiers en eau potable, ainsi que les structures administratives. Parmi

les présents apportés par l'honorable Ntimédjiara aussi, figurent des postes téléviseurs (écrans plasmas) et des chaises offerts à tous les villages. Un "QG" a été ouvert à Aboumi, dans le but de permettre aux populations de suivre la Coupe d'Europe, qui se joue en France et la prochaine Can au Gabon. Tout comme des tricycles et des béquilles ont été remis aux handicapés.

Au cours de sa rencontre avec les notables et les autorités locales, conduites par le préfet Guillaume Ngoulou et le maire Luc Sama, il a été question pour l'élue d'appeler les uns et les autres à la "vigilance, à la responsabilité et au pragmatisme en cette période électorale". Le même discours a été tenu aux notables de la contrée. Occasion aussi de recueillir leurs doléances à transmettre à qui de droit.

En retour, les populations ont encouragé Mme Ntimédjiara à toujours entretenir "ce contact permanent" avec ses électeurs.

Estuaire/Commune d'Owendo/Acte de solidarité

Deux passerelles livrées à Petit-Village-Virié

AEN
Libreville/Gabon

QUEL soulagement pour les habitants du quartier Petit-Village-Virié, dans la commune d'Owendo ! En effet, ce qui constituait pour eux un véritable calvaire en temps de pluies, à savoir la difficile traversée des cours d'eau, n'est plus qu'un lointain souvenir. Avec la livraison, par le président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (Udis), Hervé-Patrick Opiangah, de deux magnifiques passerelles grâce auxquelles les usagers sont désormais à l'abri des intempéries.

Les populations riveraines ont raconté, elles-mêmes, «l'enfer» qu'elles enduraient après chaque averse. Sortant de leurs lits, les rivières causaient d'énormes dégâts dans les concessions et habitations.

Mais c'est surtout les cours d'eau débordant de leur lit qui causaient les plus grands soucis aux habitants. Les ponts de fortune, faits de planches de récupération, qui servaient à enjamber ces cours d'eau étaient souvent emportés par les



Photo : D.R

Le président de l'Udis, Hervé-Patrick Opiangah salue le personnel de la société ETTSC qui a réalisé les ouvrages.



Photo : D.R

La présidente de la cellule Udis du PK 10, Nelly Makechy, prononçant son discours.



Photo : D.R

Le président de l'Udis et un notable du quartier procédant à la livraison de la 2e passerelle.



Photo : D.R

L'une des deux passerelles livrées aux populations par l'Udis.

eaux en furie, rendant ainsi leur traversée hypothétique. Avec les dernières grandes pluies qui se sont abattues sur la commune d'Owendo, la situation a pris une tournure autrement plus préoccupante. D'où la décision des populations de se tourner

vers des mécènes et autres philanthropes, susceptibles de leur apporter, à travers des actes de solidarité, de l'aide en vue de sortir de ce semi-enclavement. C'est ainsi que, accueillie comme «un don tombé du ciel», l'installation de la

Petit-Village-Virié avait été saisie par les habitants pour exprimer ce souci majeur à Hervé-Patrick Opiangah. A son tour, celui-ci, après étude de faisabilité, n'avait pas hésité à commettre la société ETTSC, spécialisée dans la construction d'ouvrages métalliques, pour

la réalisation de deux passerelles à poser sur les rivières pour faciliter leur traversée.

Les ouvrages réalisés, longs respectivement de 12 et 14 mètres, sont à la hauteur des attentes, tant du bienfaiteur que des bénéficiaires. Leur enthousiasme, à cette occa-

sion, en disait long quant à leur satisfaction de bénéficier de passerelles aux matériaux durables.

LOURD TRIBUT • Présidente de la cellule Udis, Nelly Elvira Makechy a exalté ce geste du directoire de son parti destiné à soulager les populations, qui payaient un lourd tribut lors des crues. En tenant parole, a-t-elle indiqué, Hervé-Patrick Opiangah vient de faire la démonstration de son sérieux et de sa détermination à voler au secours des personnes en détresse.

Très brièvement, le président de l'Udis est revenu sur le volet social au cœur de la philosophie développée par son parti et que témoignent nombre d'initiatives de référence (installation des pompes d'eau, organisation des caravanes médicales, etc.) à son actif. Et que, dans le cas d'espèce, toutes ces actions s'inscrivent en soutien à la politique sociale du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

M. Opiangah devait ensuite demander un meilleur usage de ces ouvrages, afin qu'ils aient une durée de vie plus longue.